

Förderprogramm Lehre - Evaluation der Projekte

- Die Evaluation der Projekte wird durch die ZQS/Qualitätssicherung begleitet.
- Die Projektverantwortlichen werden gebeten, ihre Projekte hochschulintern vorzustellen (z.B. LUH-Forum, Tag der Lehre, Runde der Studiendekan:innen).
- Die Evaluation und die Vorstellung der Projekte ersetzen den Abschlussbericht (unbenommen bleibt der Verwendungsnachweis der ausgezahlten Mittel).

Ziel und Ablauf der Evaluation

Mit der Evaluation werden die selbst gesetzten Ziele überprüft, die Gelingensbedingungen innovativer Projekte im Bereich Lehre und Studium ausgewiesen, deren curriculare Funktion und Einbindung reflektiert und Innovationen begleitet.

Nach der Förderzusage durch das Präsidium nehmen wir Kontakt zu den Projektverantwortlichen auf und vereinbaren einen ersten Gesprächstermin. In diesem Erstgespräch legen wir die Themen der Evaluation gemeinsam fest und stimmen die weiteren Schritte ab.

Das Evaluationsdesign orientiert sich an den Projektzielen und am Projektverlauf. Hierzu bieten wir u.a. folgende Methoden an:

- Gespräche mit Projektverantwortlichen und Lehrenden (Ziele und didaktische Umsetzung, Dokumentation der Aufgaben und des Projektverlaufs, lessons-learned)
- Gruppendiskussion und/oder Einzelgespräche mit Studierenden zur Erkundung der studentischen (Lern-)Erfahrungen
- projektbezogene schriftliche Befragung der Studierenden zur Erfassung der studentischen Perspektive

Auswertungen besprechen wir im Projektverlauf; zum Projektende stellen wir die Evaluationsergebnisse in einer Dokumentation zusammen.

Kontakt

Wenn Sie Fragen zur Evaluation haben, können sie gern Kontakt zu uns aufnehmen.

Zentrale Einrichtung für Qualität in Studium und Lehre (ZQS)
ZQS/Qualitätsentwicklung

Dr. Rüdiger Rhein
rhein@zqs.uni-hannover.de

Tanja Kruse
kruse@zqs.uni-hannover.de